

**Misas en Español**

Lunes, Miércoles y Viernes 7:00 pm  
Sábado 6:30 pm-- Domingo 9:30 am  
N.B. Miércoles a las 5:30 pm Adoración  
Confesiones los Miercoles en español 6 a 6:45 pm

**Bautismos Noviembre 24.**

Debe registrarse **3 semanas antes** de la fecha

**Reflexión del Evangelio**

El amor a Dios y el amor al prójimo son dos constantes, los dos rayos de luz que nos iluminan el camino en nuestro camino. Los dos mandamientos que Jesús identifica como los más grandes. Dios ordena al Pueblo Elegido que actúe de manera justa y compasiva con su prójimo y les advierte de las consecuencias si no lo hacen. Los tesalonicenses, a quienes san Pablo llama "modelo para todos los creyentes", dieron testimonio del Evangelio con su estilo de vida caritativo. Todos alguna vez fuimos migrantes: en una nueva ciudad, lugar de trabajo o entorno social. Nuestro mundo ha cambiado dramáticamente desde que nacimos, pero no estamos solos; Dios escucha nuestros gritos. Se ha dicho que el arte de dar y recibir amor es la base para envejecer con gracia. Oremos por la gracia de tratar a nuestro prójimo como a nosotros mismos.

*¿Quién necesita más tu amor en este momento?*



**FIESTA DE ST. CARLOS BORROMEIO**

Cada año los Misioneros de San Carlos, los Scalabrinianos, celebran la fiesta de su patrón, San Carlos Borromeo, el 4 de noviembre. Nuestra parroquia ha sido atendida por scalabrinianos desde su fundación en 1907. San Carlos, quien murió en 1584, fue el cardenal-arzobispo de Milán, Italia, un reformador de la Iglesia y un extraordinario pastor de almas. Durante un severo brote de peste, ayudó personalmente a su pueblo y murió poco después a la edad de 48 años. San Juan Bautista Scalabrini eligió a San Carlos como patrón celestial y modelo para sus hijos e hijas espirituales debido a su cuidado por los inmigrantes. Recuerden en sus oraciones a nuestros propios párrocos y a todos los miembros de la Congregación Scalabriniana.

nuestra finalidad es Evangelizar por medio de nuestra música y programación. sin fines de lucro, de Rhode Island y para el mundo

**DIA DE TODOS LOS SANTOS**

**UN DÍA SANTO DE OBLIGACIÓN**

**MIÉRCOLES 1 DE NOVIEMBRE**

Esta celebración anual en la Iglesia nos recuerda que estamos llamados a ser santos. En este día especial honramos a los muchos santos canonizados, y también a aquellos que nos precedieron y ahora están en el Cielo. Esta Fiesta demuestra el gran respeto que rendimos a todos los santos hombres y santas mujeres del pasado. Honrar a los santos nos recuerda nuestra propia meta de alcanzar el Cielo como recompensa por nuestros esfuerzos por vivir el Evangelio de Jesús en nuestra vida diaria. **Las misas se ofrecerán el miércoles 1 de noviembre a las 7:30 am y 5:30 pm en inglés y a las 7:00 pm en español.**

**TROTE ANUAL DEL PAVO**

Patrocinado por Ladies Guild se llevará a cabo el **MARTES 14 DE NOVIEMBRE POR LA NOCHE** en el Salón de la Iglesia a las 6:00 p.m. Necesitamos donaciones monetarias, productos enlatados, alimentos en cajas, artículos de regalo y tarjetas de regalo para las numerosas rifas. Las donaciones se pueden llevar a las Misas de fin de semana o a la Oficina Parroquial. Gracias por ayudar a que este evento parroquial sea un éxito con sus donaciones y asistencia.

**DÍA DE LOS DIFUNTOS**

**2 DE NOVIEMBRE**

En el Día de los Difuntos oramos por nuestros seres queridos fallecidos, por aquellos que algún día serán santos pero que actualmente pueden estar en el purgatorio hasta que sean purificados de todo pecado. La Biblia nos recuerda: "Es un pensamiento bueno y santo orar por los muertos, para que sean libertados de sus pecados". San Ambrosio nos dice además: "Los hemos amado durante la vida, no los abandonemos hasta que los hayamos conducido con nuestras oraciones a la Casa del Señor".